

INFORME DE ESTRATEGIA NACIONAL DE SEGURIDAD

Mayor apoyo para Delfina, en municipios más inseguros

En Chimalhuacán, Ecatepec, Cuautitlán Izcalli y Neza se impuso la morenista

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

Los municipios con mayor incidencia delictiva también registraron mayor apoyo a Morena durante las elecciones del pasado domingo.

En el Informe de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, entregado al Senado, la Secretaría de Gobernación (Segob) expuso que en Ecatepec se registraron 217 homicidios dolosos entre abril de 2022 y marzo de 2023.

Ahí, la candidata de Morena, Delfina Gómez, obtuvo 57.11 por ciento de la votación, de acuerdo con el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

En este mismo municipio, la candidata de la alianza PAN, PRI y

PRD consiguió solamente 39.6 por ciento de los votos.

Por otro lado, en la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU), publicada por el Instituto Nacional de Geografía y Estadística (INEGI) en abril de este año, señaló que 81.8 por ciento de los habitantes de Ecatepec percibió inseguridad.

En esta ciudad, la candidata morenista recibió 57.11 por ciento de los votos, contra 39.64 por ciento de Alejandra del Moral, de la alianza Va por México.

Este patrón se repite en Chimalhuacán, donde 81.1 por ciento de la población dijo sentirse insegura, según la encuesta del INEGI. En ese municipio, Gómez recibió 53.7 por ciento de los sufragios, mientras que Del Moral contabilizó 43.6 por ciento.

En Neza, donde 65.3 por ciento de los ciudadanos dice sufrir por la falta de seguridad en las calles, la abanderada guinda obtuvo 55.5 por ciento de los votos en el Distrito 25. Mientras que la representante de la

FOCOS

La escolaridad. La encuesta de EL FINANCIERO reveló que en la elección del Edomex, las personas con educación hasta secundaria votaron mayoritariamente por Delfina Gómez [56%, por 44% de Del Moral].

Otro dato. El sondeo mostró que en la entidad el voto de apartidistas favoreció a la candidata de Morena, con 54%, por 46% que recibió la priista.

alianza Va por México únicamente 40.8 por ciento.

Este resultado se repite en Cuautitlán Izcalli, donde 82.9 por ciento de la población reportó haberse sentido inseguro.

En ese municipio, Morena obtuvo 52.05 por ciento de los votos, mientras que sólo 44.9 por ciento de la población optó por la coalición PAN-PRI-PRD.

Naucahpan, donde 88 por ciento de los ciudadanos dijo sentirse inseguro y donde se registraron 168 asesinatos entre abril de 2022 y marzo 2023, fue la excepción en cuanto a la cantidad de votos recibidos por las candidatas.

Ahí, salió victoriosa la alianza, ya que Del Moral obtuvo 58.8 por ciento de los votos, contra 38.5 por ciento de Gómez.

Este contraste también se pudo ver en Toluca, capital del estado y donde 85 por ciento de la población sufre por la falta de protección por parte de las autoridades, pues 52.4 por ciento votó por la alianza, mientras que 44.95 por ciento optó por Morena y sus aliados.